

In den Schnee mit dem Jugendring

Ingolstadt (DK) Nach den Weihnachtsfeiertagen warten wieder Schnee und Action bei den Ski- und Snowboardfreizeiten des Ingolstädter Stadtjugendrings (SJR) auf alle wintersportbegeisterten Kinder und Jugendlichen aus der Stadt. Die Ski- und Snowboardfreizeiten finden in seit Jahren bewährten Unterkünften und Skigebieten statt, wobei das Gruppenleben im Vordergrund steht. Für die 10- bis 14-Jährigen ist das Ziel der diesjährigen Ski- und Snowboardfreizeit vom 27. Dezember bis 1. Januar inzwischen

schen traditionell wieder das Südtiroler Eisacktal. Die Gruppe ist im Kösslerhof in Natz untergebracht und im Skigebiet Jochtal/Gitschberg unterwegs, das bis auf 2500 Meter Höhe reicht. Die Silvesterfreizeit der Ingolstädter Jugend ab 15 Jahren vom 27. Dezember bis zum 1. Januar geht in das Superskigebiet Saalbach-Hinterglemm in die Jugendunterkunft Walleghof. Von dort aus wird jeden Tag in das Skigebiet mit seinen 200 Pistenkilometern gestartet. Die Freizeit endet mit einer gemeinsamen Silvesterparty.

Von der Anreise bis zum Skipass übernimmt die Organisation der SJR und die Gruppe wird vom SJR-Team rund um die Uhr betreut. Ski- oder Snowboardanfänger sind genauso willkommen wie Fortgeschrittene. Abends organisieren die Betreuer zusätzlich ein abwechslungsreiches Programm mit Rodelgaudi, Nachtwanderung, Discoabend oder die Silvesterparty. Die Anmeldung hat bereits online unter www.sjr-in.de begonnen. Weitere Informationen gibt es in der SJR-Geschäftsstelle ur Telefon (08 41) 93 55 50.